

誰でも利用できる居場所・障害者の社会参加と就労支援

# 特定非営利活動法人 風の家通信



《2023年5月1日 第36号》 <https://kazenoie.sakura.ne.jp/wp/>

## 高校を卒業して新社会人に、 風の家に三人の仲間が加わりました！

### 入所式で、風の家「ルール」を発表！

今年の3月、特別支援学校を卒業した三人の仲間が、風を家の仲間になりました。入所式のこの日、風を家のルールが発表されました。迷惑メールや、オレオレ詐欺の被害にあわないためにも、以下の注意は守りたいものです。

- ①からかったり、バカにしない。
- ②仲間はずれや無視しない。
- ③暴力を、ふるわない。
- ④お金の貸し借りをしない。
- ⑤他人の物を黙って使わない。
- ⑥仕事中に黙って外出しない。
- ⑦パソコンやスマホについて
  - ・ 仕事中は使用しない。
  - ・ 知らないメールは開かない。
  - ・ 利用者同士は会って話をする。
  - ・ 悪口や嫌な気持ちになるものは送らない。
  - ・ 嫌なメールは職員に知らせる。



理事長の挨拶

## 第7回特定非営利活動法人風の家通常総会開催

令和5年度の通常総会が4月21日に開かれました。新しい正会員2名を加え、合計18名のうち、参加者15名で委任状3名の提出者がありました。

令和4年度の活動報告や決算報告、そして令和5年度の活動予定と予算案が承認され、おいでおいで食堂のスタッフの募集や参加呼びかけ等あり、無事可決され終了しました。



### 毎月一回「自立生活支援活動」始まる 4月25日

昨年度、余暇活動支援として自立生活に必要なものを学んできましたが、家庭の事情で土曜日に参加できない人がいました。そこで今年度は、月に一回食堂をお休みし、自立生活支援活動をすることとなりました。食堂をご利用のお客様にはご迷惑をおかけしますが、どうかご了承ください。

#### スマホ学習会



さて、第一回目は仕事を始める前に、スマホについての学習をしました。講師に掛川警察署管内の地域安全推進員連絡協議会会長の小原さんをお招きし、風の家ルールにもあった「知らない人からきたメールやラインをやたら開けない」、のはどうしてなのか？という学習でした。ラインを開けてしまった為に詐欺被害にあわないための工夫や注意をききました。この他にも、「文字の暴力」で友達を傷つけてしまわないようにしたいものです。



この番号には、要注意！



実際の詐欺電話音声を聞く



知らないメールは  
やたら開かない

## 新しい仲間の歓迎会



講話のあと少し仕事をしてから、歓迎会を行いました。風の家には、聞こえない利用者が2人います。利用するうえで必要なコミュニケーション方法である手話を使つての「伝言ゲーム」や楽しいレクリエーション、料理学習の「サンドイッチ作り」をしました。自分たちの考えた材料を買いに行き、洗ったり切ったりはさんだりで、美味しいサンドイッチができあがりました。



いつも料理をしている人も、初めてやる人も、あら上手♪美味しいサンドイッチでした。



サンドイッチの材料は、バイキング式でした



♪楽しいゲームもやりました♪  
伝言ゲーム・黒ひげ危機一髪  
輪投げ・シートで玉入れなど  
みんなで盛り上がりました！



★参加者 22 名 (利用者 14 名・職員 6 名・ボランティア 2 名)★  
日常生活に必要なことや就労にむけて、個々に合わせた活動をしていきます！

【編集後記】 昨年末から施設整備に向けた募金箱の設置をしてきました。今年度は、その募金を継続し、施設内の階段設置ができればと思っています。利用者が増えたことで、作業をする場が狭くなっています。外階段は急な階段のため、店内に新たに階段を設置し、2階の部屋も作業室にしたいのです。あとは資金面ですが…どうなりますことやら。